

PRESSEMITTEILUNG

27. Januar 2009

Eishockey Ligen gründen Interessensvereinigung

Düsseldorf, 27. Januar 2009 - Die sechs führenden europäischen Profi-Eishockey-Ligen haben sich zu der neuen Vereinigung Hockey Europe zusammengeschlossen. Die Interessen der beteiligten Ligen wurden dabei von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft vertreten.

Gründer der Vereinigung in der Rechtsform einer Europäischen Wirtschaftlichen Interessenvereinigung (EWIV) mit Sitz in Köln sind die DEL Deutsche Eishockey Liga, die finnische SM-Liiga, Slovnafht Extraliga aus der Slowakei, Elitserien aus Schweden, O2 Extraliga aus der Tschechischen Republik und die Schweizerische Eishockey Nationalliga. Ziel von Hockey Europe ist es, die Beziehungen zwischen den Mitgliedern vor dem Hintergrund des sich zuspitzenden Wettbewerbs zwischen der russland-orientierten Kontinental Hockey League (KHL) und der nordamerikanischen National Hockey League (NHL) zu intensivieren und ein einheitliches Auftreten zu erreichen.

Hockey Europe wird sich auch mit der Vermarktung und Optimierung der professionellen Eishockeywettbewerbe in Europa sowie der Förderung der Kooperationen mit den amerikanischen, kanadischen und anderen professionellen Ligen und deren Clubs, der International Ice Hockey Federation (IIHF) und deren nationalen Mitgliedsverbänden sowie anderen Sportorganisationen befassen.

Luther hatte bereits 2006 die Gründung der Group Club Handball EWIV als Vereinigung der führenden europäischen Handballclubs nach dem Vorbild der „G-14“ der Fußballvereine beraten.

Für die europäischen Eishockey Ligen:

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Düsseldorf: Christofer Mellert (Partner), Bianca Geier (beide Corporate / M&A)

1.611 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 280 Rechtsanwälten und Steuerberatern an 13 deutschen Wirtschaftszentren vertreten und mit fünf Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand. Luther gehört außerdem dem internationalen Kanzleiverbund PMLG (www.pmlg.eu) an und ist das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Netzwerk unabhängiger Steuerpraxen (www.taxand.com).

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com